

# 展覧会が開かれました!

10月15日 展覧会が開かれました。今年度のテーマは、～みんなで

いつしょに～。家族や人との絆を感じ、その思いを絵や土粘土、クラスの共同作品で表現しました。共同作品「みんなで一緒に～世界の友だち～」は、クラスごとに国を一つ決めて、その国を知ることから

黄組共同作品「カナダ」



赤組描画「パイナップル」



始まりました。みんなで一つになって世界の国を表現した作品はどのクラスも力作ぞろいで見ごたえがありましたね。当日、園内のあちこちで、作品をみながら家族や先生を交えて楽しく鑑賞する様子が見られました。芸術の秋の一日本・・・展覧会で家族の絆も深まつたのではないかでしょうか。

12月26日 月曜日

編集だより

## 先生にズームイン⑦～私のECO

＊ I.T.先生 ＊

私は自転車が大好きです。幼稚園には車で来ていますが休みの日は自転車で公園に行ったり、折りたたみ自転車を



車に乗せて出掛けることもあります。自転車の良い所は風を肌で感じ、周りの風景を見ながらゆっくりと出掛けられるところですね。今は自転車に乗って知多半島のほうまで一周したいなど計画中! 脚力にはまあまあ自信があります…が方向音痴なので心配です!(笑) 自転車は地球に優しい。みなさんも風を感じながら自転車に乗ってお出掛けなんいかがですか?

## 先生にズームイン⑧～私のECO

＊ Y.T.先生 ＊

私がしているエコな事は、節電です。使わない電気はすぐに消して明るい時は電気をつけないように心がけて生活



しています。階段を使う時もできるだけ電気をつけないようにしています。また、資源を大切にという気持ちからトイレットペーパーの芯やティッシュペーパーの箱を集めて幼稚園で子どもたちが遊びに使えるように持っています。みんなで何を作ろうかな~と考えているとワクワクしてきます。みなさんも小さな事からコツコツと始めてみて下さい。

## 先生にズームイン⑨～私のECO

＊ T.O.先生 ＊

大学生の頃オーストラリアにホームステイした経験があります。そこでは水不足が深刻なこともあります、とても水を



大切にしていました。シャワーを浴びる時はバケツを下に、お皿洗いはボールの水で、手洗い場には洗面器を置いておき、たまつた水はすべての庭の畑へ。流れる水も無駄にしないのがモットーでした。

蛇口をひねると水は限りなく出てきますが、実はそうではありません。常に「もったいない」の精神で私も日々水を大切に使うように心掛けています。

## おいもがごろごろ～♪

11月に入り、各学年ごとに芋掘りが始まりました。おいしげな葉っぱとつるをかきわけて、茎の根元をよいしょよいしょと掘っています。さつまいもの頭が見えてくると、子どもたちの歓声があがります!!

ほらー！ぼくのおいも、すごく大きいよ！

がんばって掘っていくと…ズボッ！！

おいしそうなおいもがとれました！

おうちでも芋掘りの様子を聞きなが



ら、家族みんなで食べてみてくださいね♪

**EIKO Information**

平成23年度第2回  
築港ヶ丘幼稚園

**園庭開放  
おひさま広場**  
毎週火曜

フレンド幼稚教室

友だちづくり、  
集団あそび。  
心身ともに健やかに成長、  
発達されることを  
願って開かれる教室です。

詳細はコチラ▶

**ハンドブックご案内**

幼稚園にハンドブックを見ませんか?  
お子さまの成長に  
大切なものが  
わかります。

詳細はコチラ▶

**行事info**

**12月4日(日)  
幼稚園まつり**

中京大学文化市民会館  
オーロラホールにて

日程・詳細はコチラ▶